

Grésivaudan

PONTCHARRA

La Semaine Sainte a commencé



Jean-Pierre Pauze devant la "Descente de la Croix".

Ce lundi 3 avril a débuté la Semaine Sainte, qui se conclura par le Triduum pascal (Jeudi Saint, Vendredi Saint et Dimanche de Pâques).

L'église de Pontcharra ne sera spécifiquement concernée que par le dimanche de Pâques, le dimanche 9 avril à 11 h.

Les célébrations précédentes se dérouleront au Touvet : le Jeudi Saint à 19 h ; le Vendredi Saint à 7 h, 15 h pour le chemin de croix, de 16 h à 18 h pour les Confessions et à 19 h pour la Célébration de la Passion du Seigneur ; le Samedi Saint à 7 h, de 10 h à 15 h pour les Confessions et à 20 h 30 pour la Vigile Pascale.

Pour les personnes qui souhaiteraient passer un temps à l'église de Pontcharra, Jean-Pierre Pauze, le président de l'association paroissiale Sainte-Thérèse Saint-Hugues, conseille de venir se recueillir devant le tableau de Marcel Giraud, la *Descente de la Croix*.

En mai 2022, la fille de Marcel Giraud a fait don à l'église Saint-Hugues de Pontcharra de cette œuvre, remis à François-Marie Gay, curé de la paroisse Sainte-Thérèse.

Jean-Pierre Pauze rappelle que le tableau a été peint en 1975 « lorsque Marcel Giraud n'était plus à Pontcharra : il a placé des éléments locaux comme la tour d'Avalon, le château Bayard, la Chartreuse et le Granier en fond de la scène religieuse. Il avait 78 ans en 1975 et ses souvenirs étaient encore vivaces. »